

● VÍCTOR CEMBORAIN, EXULTANTE TRAS EL LANZAMIENTO EN MERCEDES

## "La gente irá corriendo a votarnos"

Tras un masivo acto al que asistieron miles de personas del *Paiubre* y alrededores, el fundador de Cambio Solidario se mostró seguro de lograr el domingo 31, una victoria sin atenuantes. "No pusimos colectivos, ni choripanes, ni organizamos rifas. La gente se atropellaba para ver y escuchar a la dirigencia que trabajará para ellos", expuso el ex Intendente, que estuvo acompañado por Juan Pablo Valdés y la plana mayor de Vamos Corrientes.



**E**l lanzamiento de Vamos Mercedes, en la fría noche del domingo, dejó muy buenas impresiones en la alianza gobernante, que tiene en Víctor Cemborain a su referente ineludible.

En este marco, el hombre que apuesta a volver al Ejecutivo comunal puntualizó a **EL LIBERTADOR**: "Fue algo impresionante, hace mucho que no veía un acto con tanta gente esperanzada y tantos dirigentes unidos para sacar del pozo a esta localidad. No hicieron falta choripanes, ni colectivos, ni rifas para que las familias se acerquen. Yo creo que el próximo domingo 31 irán corriendo a votarnos, para que Víctor gestione y logre cosas para el pueblo".

Ante la consulta sobre con qué sectores está trabajando preferentemente, Cemborain puntualizó: "Está-

mos trabajando con todos, con los públicos, con los privados, sin dejar afuera a nadie. De esta situación solo vamos a salir todos juntos. La semana pasada estuve reunido con familias campesinas y luego me encontré con la Sociedad Rural. También charlo con los sindicatos y las federaciones mercantiles. Esto no es un Boca-River porque con Víctor solo hay que tener puesta la camiseta de Mercedes".

El acto multitudinario reunió a más de 5.000 personas, según los cálculos de Cemborain. "Fue impresionante. La convocatoria fue notable, considerando que muchos barrios están alejados del centro. La gente se acercó de todos lados. Me contó mi hermano, que vive en el Rincón del Diablo, que no quedó ninguno en su casa, todos vinieron a apoyar",

relató visiblemente emocionado.

Además resaltó la importancia de este respaldo popular, armando que "la gente quiere acompañar a Víctor" porque conocen el trabajo que hizo y están al tanto de sus intenciones de servir a la comunidad. "Yo estoy aquí para servir, no para buscar beneficios dentro del Municipio. Me gusta trabajar para la gente y lo haré desde el primer día hasta el último día de mi gestión", enfatizó.

Sobre las demandas de los ciudadanos, el candidato aseguró tener claro dónde están los problemas y cómo abordarlos. "No tengan duda, sé cómo solucionarlos. Tengo la experiencia y la capacidad de trabajo para armar un equipo que responda a las necesidades de la comunidad. Víctor solo no va a hacer nada, es necesario formar equipos de trabajo".

